



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:28

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 20 de Septiembre de 2004

Bolsa de Noticias

+Aceleran construcción de hotel Marriot. (Portada)

+Herty quiere aparecer “como el gran componedor”. (Portada)

+Se dice que es una estrategia de su campaña.

+Surge iniciativa para eliminar inmunidad. (Portada)

+En Honduras, los funcionarios dejaron de ser inmunes.

+La no reelección debe ser punto del diálogo.

+Nicho y Alexis filman spots en México. (Portada)

+Fiallos sorprendido por reactivación de acusación de María Fernanda. (Portada)

+Fiallos reveló que está haciendo su nuevo spot de campaña aquí en Managua porque cree en los nicaragüenses, no como otros que se van al extranjero a hacerlo porque no creen en lo que produce el país, dijo refiriéndose a Nicho y Alexis.

+Asamblea Nacional se comió presupuesto. (Pág. 3)

+Fuentes de la Primera Secretaría de la Asamblea Nacional dieron a conocer que ese Poder del Estado ya se comió el presupuesto asignado para el presente año, de unos 215 millones de córdobas, y que la actual administración liberal, heredará un déficit de unos 20 millones de córdobas.

+Pláticas caen en punto “muerto”. (Pág. 3)

+El “tira y encoge” de cómo y quién promovió un acercamiento del Presidente Enrique Bolaños y el líder sandinista Daniel Ortega, todavía sigue envuelta en neblinas del misterio. “La propuesta vino del otro lado”, dijeron fuentes del Poder Ejecutivo. En tanto que Daniel Ortega insistía que jamás había propuesto “una cita”, desautorizando el papel mediador del alcalde Herty Lewites, según la interpretación del Ejecutivo.

+Saludable que ministros expliquen sub-ejecución presupuestaria. (Pág. 3)

+El presidente del Parlamento Carlos Noguera, consideró necesario y saludable que los ministros que no tienen sub-ejecución presupuestaria, expliquen al plenario del parlamento por qué y por cuales motivos no han ejecutado el presupuesto asignado. “Si algún diputado o bancada hace la propuesta para que comparezcan los ministros, le daremos curso”, indicó Noguera.

+Pastor llama a la movilización popular. (Pág. 3)

+El Pastor del Movimiento Apostolar, Augusto César Marengo, llamó a la movilización popular para poner fin a la polarización política y acabar con los diálogos y acuerdos de “caciques” que al final no resuelven la situación de pobreza del país. El vaivén del diálogo entre Bolaños y Ortega, “es una clara manifestación de la irregularidad social y política que atraviesa el país”, indicó el pastor evangélico.

+Listo fallo para Alejandro Fiallos. (Pág. 5)

+El juez Quinto Local del Crimen Dr. Walter William Vargas tendrá listo como lo mandata la ley entre hoy y mañana el fallo judicial para Alejandro Fiallos. Hace algunas semanas Moisés Rodríguez acusó en este juzgado a Alejandro Fiallos por el delito de “daños” y “amenazas”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:28

PAG - 2 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Punto de Vista**

Presentador: Félix Cisnero

Invitados: Patricia Mayorga (Grupo Fundemos)//Xavier Pérez (Director del Centro Nicaragüense de Derechos Humanos), César Vega y Mauricio Pierson (Vicepresidente de la Cámara de Comercio)

Temas: Participación Ciudadana// Ley de Migración y Arbitraje

Mayorga informó que Fundemos está desarrollando una serie de proyectos para el fortalecimiento de la democracia en el país.

Pérez dijo que han estado trabajando con las 22 organizaciones que conforman la Red Nicaragüense de la Sociedad Civil para las Migraciones, para sensibilizar a la población sobre el tema y las situaciones que enfrentan los migrantes.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Peter Bernal (Analista Político)

Tema: Proceso Electoral en los Estados Unidos

Para Bernal la estrategia de los Republicanos es no vender una imagen de ultraderecha, sino demostrar una actitud moderada con la capacidad de garantizarle al pueblo estadounidense un país tranquilo y seguro. Añadió que una de las cosas que ha contribuido a que el Presidente Bush esté teniendo un repunte significativo en las encuestas se debe a que en la reciente convención que hicieron, fueron capaces de demostrar el liderazgo del Partido Republicano, como fue el caso del alcalde de Nueva York, Booleane, quien abrió la convención con un discurso.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Lic. María Teresa Blandón (Socióloga)

Tema: Participación de las mujeres en las elecciones

La licenciada Blandón pidió a los candidatos a alcaldes de Managua se sensibilicen a los problemas que enfrentan las mujeres y los jóvenes.

Canal 10

Programa: **El 10 en la Nación**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Dr. Francisco Aguirre Sacasa (Jefe de Campaña del PLC)

Tema: Críticas al APRE y al Gobierno

El doctor Aguirre retomó las palabras de Fernando Agüero diciendo que en el APRE ha puesto a sus candidatos al dedazo no tomando en cuenta la fuerza que tiene el Partido Conservador, porque en muchos municipios la única posibilidad del APRE de obtener algunos votos es con el apoyo de dicho partido, pero



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:28

PAG - 3 -

no han colocado a los conservadores como primeros concejales, debido a que en una mesa de negociaciones se decidió ir con un candidato de otro partido de la Alianza.

Aguirre refirió que se habla de diálogo, pero considera que se deben de utilizar foros para ir adelantando ese diálogo. Según Aguirre el Presidente Bolaños está descapitalizado políticamente, porque con dos años de mandato todavía no tiene poder de convocatoria, ni respaldo en la Asamblea Nacional, además de problemas nacionales que difícilmente puede abordar con las fuerzas políticas reales del país, porque últimamente ha estado insultando sin motivos y de la manera mas burda a los representantes de los otros poderes del Estado y de la Iglesia.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Alvaro Chamorro (Candidato a alcalde de Granada por la Convergencia)

Tema: Plan de Gobierno

Chamorro manifestó que su prioridad es el desarrollo del turismo, por lo que construirá carreteras, mejorará la recolección de la basura y convocará al mundo para sanear el Lago Cocibolca. Aseguró que será el próximo alcalde de Granada, porque la ciudadanía reconoce que la mejor administración fue cuando él estuvo a cargo de la alcaldía hace 30 años.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Sergio García Quintero (Candidato a Alcalde de Managua por el MSL)

Tema: Plan de Gobierno Central

El doctor García dijo que el pueblo de Nicaragua fue quien lo llevó a lanzarse como candidato a alcalde. Aclaró que nunca ha sido de derecha, ya que siempre ha defendido los derechos de los trabajadores. Si gana las elecciones promete enfocarse en las necesidades del pueblo.